

# *Controlan vertimiento de petróleo en provincia cubana de Matanzas*

---



La Habana, 22 abr (RHC) El derrame de unos 287 mil litros de petróleo ocurrido este sábado cerca del central Jesús Rabí, en la provincia cubana de Matanzas ya fue controlado, anunciaron autoridades en el municipio de Calimete.

Eric Minoldi, director de la Unidad Empresarial de Base Azumat, informó que el vertimiento fue provocado por el colapso de un tanque de fuel oil que alimenta a la destilería aledaña al ingenio, y ahora se recoge la mayor parte del producto disperso por las calles para enviarlo a varias refinerías con vistas a reutilizarlo.

Añadió que al terminar la recogida y saneada el área, los restos de hidrocarburo en el sendero contaminado se mezclarán con rocoso para su uso como impermeabilizante en los caminos de la zona.

Especialistas del [CITMA](#) en Matanzas aseguran que hasta ahora no existen indicios de que el derrame de petróleo haya afectado el medioambiente o las áreas agrícolas, ni tampoco interfiere en la marcha de la zafra.(Fuente: [RRelej](#)).



**Radio Habana Cuba**